

 Fecha:
 21/03/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$178.736
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$896.400
 Difusión:

Vpe pág:\$896.400Difusión:Vpe portada:\$896.400Ocupación:

 Audiencia:
 10.500

 Tirada:
 3.500

 Difusión:
 3.500

 Ocupación:
 19,94%

Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO



Pág: 6

58 mil personas se han vacunado contra la influenza en Ñuble

Hasta la comuna de San Nicolás se desplegaron los equipos de salud de Ñuble a inmunizar a los niños y niñas de los grupos objetivo del Liceo Bicentenario de Excelencia Polivalente de la comuna. En la instancia, autoridades y profesionales de la red asistencial reforzaron el llamado a la comunidad a sumarse a esta estrategia que comenzó el 1 de marzo, permitiendo proteger a la comunidad de las enfermedades respiratorias como la Influenza, Covid-19 y Virus Respiratorio Sincicial. Una campaña que ha tenido positivos resultados en Ñuble, donde 58.614 personas, de un total de 322 mil, ya se han vacunado contra la influenza. Asimismo, en el proceso de inoculación con el medicamento monoclonal Nirsevimab,

la región alcanza un 32,90% de cobertura, con 533 lactantes protegidos, ocupando el primer lugar a nivel nacional en esta estrategia.

"Este año adelantamos el inicio de la campaña de vacunación, considerando que, se prevé que el peak de circulación viral se adelante por lo que queremos estar preparados y proteger a la mayor cantidad de personas posible, reduciendo así el riesgo de complicaciones y cuadros graves. A la fecha, la comunidad ha respondido al llamado del Ministerio de Salud, permitiéndonos inmunizar a más de 50 mil personas en la región de Ñuble, lo que equivale a un 18,20 % de cobertura", indicó el seremi de Salud (s), Gustavo Rojas Medina.

